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　私は自ら言うのも何ですが、じっとしているのが大嫌い

な人間です。何にでも興味を持ち積極的に参加するタイ

プですので、だんだん趣味が多くなり妻も呆れ返ってい

るほどです。

【１．スポーツ】小中高校時代は野球少年であり、走るこ

とにも長けていたので体力には自信があります。今でも

週3～4回はウォーキング、ランニングを実施し体力と健

康維持に努めています。

　また、地域のスポーツ大会にも積極的参加しており、

地区対抗のソフトボール大会では若い選手に混ざり老

骨に鞭を打って頑張っています。

【２．旅行】日本のあらゆる観光名所、温泉地を車で回る

ことが好きで、今まで家族や友達夫婦と連れ立ち、沖縄

を除く全都道府県を車で制覇いたしました。

　私は昔ながらの風情ある小さな町を見るのが楽しみ

で、愛媛の内子町を訪れた際には、白壁と土蔵作りの建

物の趣深さに感嘆の声を漏らしました。そんな私をよそ

に、妻は『早く行こう』と颯と先を歩んでいくのです。そん

な、いささかの温度差はあるものの、夫婦仲良く出かけ

ております。一番印象に残っているのは、2009年のゴー

ルデンウイークの出来事です。当時勤めていたアイシン

軽金属ではGWに10日間程の休みがあるにも関わらず、

農家の長男の宿命である田植えと重なり、なかなか旅行

には行けない状況でした。しかし、その年は思ったより早

く植え終わり、残り4日間の休みがありました。政府の施

策で高速道路料金が一律千円だったこともあり、妻の『青

森に行こう』の一声で当日急遽旅行を決行し、夜通し車

を走らせ、翌朝8時に青森港に到着しました。青森から岩

手、宮城、山形と観光名所を見ながら、鳴子、秋保温泉

に宿泊して、新緑の東北を満喫しながら帰ってきました。

今後も体力が続く限り、車で国内の観光名所・温泉を回

りたいと思っています。

【３．釣り】幼少のころは自宅の周りで川釣りを楽しんで

いましたが、大学生になってからは新湊出身の同級生に

キス釣りを教えてもらい、川釣りとは違った面白さに興味

を覚え、それからはキス、黒鯛、アオリイカを中心とした

海釣りを楽しんでいます。

　自慢すべき釣果といえば、15年ほど前に息子と海老

江の堤防からキス釣りを楽しんでいたときに強烈な当り

があり、ヒラメか鯛かと心躍らせて引き上げたところ

25cm超のキスが釣れ、その大きさに息子と大喜びしま

した。後にも先にも大物はこの1回だけで、弊社の釣り好

きスタッフ達の足元にも及びません。

【４．蕎麦屋巡り】この趣味は一番新しく、年齢を重ねる

につれ蕎麦の味が分かるようになってきました。蕎麦は

口に含んだときの香りや甘み喉越しなど、つゆも含めて

大変奥が深い食べ物です。一昨年よりサンエツ運輸に

就任してからは、福井営業所がそば処である越前市にあ

るため、より頻繁に食べるようなりました。最近は北陸三

県の蕎麦屋の評判をチェックし、休日を利用して観光も

兼ね食べ歩いています。今後は岐阜、信州、新潟まで足

を延ばしたいと考えています。

　このように、私は自他とも認める行動派なので、定年を

迎えても暇を持て余すことなどないのではと思っていま

す。妻に、定年後はワンボックスカーを購入して1ヶ月間

のんびりと日本1周の旅にでて、観光名所や温泉を巡り、

美味しい蕎麦を食べながら、たまには綺麗な海で釣りを

しようと誘ったところ、呆れながらも承諾してくれました。

私 の ひ と と き 第 7 4 回

■11月8日（火）16:00～　平成28年度上期事業、上期収支、平成28年度下期行事予定などを報告、承認い
ただきました。とやま産学官金交流会2016の開催内容、後援事業や上級者向け「ものづくりマネジメント研
修」について報告しました。
■1月10日（火）16:00～　平成29年度事業計画、運営体制（案）、セミナー計画について審議されました。また、
県内企業視察等、今後の事業内容について報告しました。

　2月22日（水）に総務広報委員会、2月23日（木）に技能技術委員会、2月24日（金）に経営労務委員会を開
催しました。各委員会では平成28年度の所轄事業の進捗、平成29年度の事業計画について審議されました。
経営労務委員会では、第39回優良従業員表彰者の選考がされました。

編 集 委 員 会 藤森登、阪口政博、高畑敏夫、竹平幸雄、八田正人、林和彦、堀田泰弘（2017.3.28発行）

運営委員会を開催しました。運営委員会報告

各委員会を開催しました。委 員 会 報 告
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多趣味による
人生の楽しみ方 サンエツ運輸株式会社
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